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第２回 夏祭り 

 第 2 回夏祭り、台風 10 号での雨風や、若葉町の夏祭りとの同日開催で心配されましたが、

その心配もなく、また天候にも恵まれ無事開催する事が出来、実行委員会も胸をなで下ろ

したことでした。 

開催前から、度重なる打合せまた当日までの準備等々では皆様に暑い中大変ご協力頂

きありがとうございました。 

この夏祭りも皆様のご支援ご協力で昨年以上の盛り上がりを得た事、文化交流部会より深く

感謝申し上げます。 

 今年は、祭り提灯や、ミニ舞台など用意し、昨年より 30 分延長して 21 時終了で行いまし

たが、琉球太鼓、ソニーの皆さんの軽音楽おやじバンド等の出演依頼等で、昨年より少しパ

ワーアップできたように思います。何よりも事故なく終了でき安心しました。 

 ビール早飲みは、女性群が活発に参加され男性より酒豪ぶりを発揮されていました。 

来年第 3 回は、より皆さんが楽しまれるよう自治会役員、文化交流部会で企画を練って行

いたいと思います。 

 飛び入り 芸達者な田中さんです。 

 今年から祭り提灯をそれらしく設置しました＾＾ 

 初の試み“ナイアガラの花火” 

女性群の酒豪さん 集合！！ 

昨年同様 ラムネ早飲み！！ 

 頑張りました！！ 

ソニー軽音楽グループの皆さんが快く出演して頂き祭り会場を

大いに盛り上げて頂きました。 

アンコールの声も上がり一層楽しい時間でしたよ＾＾ 

 今年も１番人気の出店は 

 “から揚げ“でしたよ＾＾ 

500ｍｌ瓶は、きびしか

ったかも＾＾ 
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ソニー工場環境見学会 

子育て支援“青葉台ちびっこ” 

  8月11日（木）ソニーセミコンダクタマニュファクチャリング株式会社の工場内見学

会で、自治会会員を募り参加してきました。この日は青葉台と若葉町が対象となって

おり、青葉台自治会からは大人 17 名子供 8 名の 25 名が参加。若葉町自治会から

は 18 名の参加がありました。 

 ご存知のように、同会社はすべての半導体カテゴリに対応する中核的テクノロジーセ

ンターで、ここ津久葉の工場では約 2200 名が勤務されているとの事で、半導体製品

のライフサイクル全体を通して環境負荷の最小化や汚染の防止にも努めているとの

講義説明がなされたあと、製品体験や工場内の見学し、その後お楽しみの昼食をし

記念写真を頂き退社帰宅となりましたが、子供たちは、3D や最先端のテクノロジー製

品の体験にはしゃぎながら楽しんでいました。 

 昼食種類が多く美味しく参加して楽しかったとの声が聞こえてきました。 

 因みに、 

○ 環境への取り組みとは 

 地球温暖化の防止・水使用料の削減・廃棄物排出量の削減・環境リスク対策等々を推

進実行している。 

○ 半導体とは 

 金属などの導体とゴムなどの絶縁体の中間の抵抗率を持つ物質・・・＾＾むずかしいです

ね；； 
 とても広い食堂で・・何を食べても

自由＾＾； 美味しかったです。 

 毎月第2水曜日の集まれ子育て支援“ちびっこ”の開催日で 8月10

日（水）は、とても暑かったですがスイカ割りとプールで水遊びを集会所

前で行いました。 

  毎回の参加者も安定し今回夏の企画 スイカ割りとプール遊びには９組１１名のちびっこ 

達が参加しました。 

  朝一番と言えども今年の酷暑の中でも、笑顔あふれるちびっこ達が、スイカを美味しく  

食べていました。企画進行してくださる 柳田さん、山田さん大変お疲れ様でした。 

  

 早朝とは言え今年の夏の暑さでの市民大清掃に於いて、自治会会員の皆様のご協力ありがとうございました。 

今年は、ケガの報告もなく終了出来た事、自治会役員、環境保全部会ともども安心し感謝申し上げます。 

回を重ねる毎、終了が早くなっている様に感じます。また、それぞれの担当箇所にても毎年色々な意見や提案事項が話し合

われている様で、会員皆様の思い等々受け止めて今後改善等行って行きたいと思っています。 

 今後とも、色々な提案事項がありましたら、自治会集会所ポストなどに投函して頂ければ沿った形で改善等々考えて行きた

いと思いますので、建設的な意見大歓迎ですのでよろしくお願いします。 

市民大清掃ご協力お礼 
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9/　1（木） 見守り立哨再開 am　   7：00～

日 曜日 担当者 青葉台集会所　

1 木 中村 　080-8363-2946 9/　4（日） 資源ゴミ回収 am　   8：00～

5 月 西野 　090-5029-5403 青葉台集会所　

8 木 山田 　090-2096-6044 9/10（土） 夏祭り反省会（予定案） ｐm　 19：00～

12 月 山田 　090-2096-6044 青葉台集会所　

14 水 石川 　090-8669-4045 9/14（水） 子育て”ちびっこ” am　 10：00～

20 火 中村 　080-8363-2946 青葉台集会所　

23 金 山田 　090-2096-6044 9/16（金） 支部例会及び4役会 pm 　13：30～・18：30～

26 月 西野 　090-5029-5403 西諫早公民館　・　集会所

29 木 石川 　090-8669-4045 9/17（土） ～18（日）　諫早のんのこ祭り
9/19（月） 敬老の日食事会 am　  11：00～

青葉台集会所　

9/20（火） 市報仕分配布 am　    9：30～

9/25（日） シニア会健康フォーラム am 　   9：00～
日本赤十字

9/28（水） ～29（木）　支部研修旅行

集会所使用に関してのお問い合わせは、自治会
役員か事務局までご連絡下さい。
会長携帯番号　080-8363-2946

集会所　9月の駐在担当者 自治会　9月の行事予定

am　9：00　～　pm 12：00
担当電話番号

am9:00～pm18:00　ストックハウス開放してます

スヌーピー 

ラジオ体操無事終了報告 

おもしろ散歩風景 

 ぐるりと歩いてみると、なかなか面白い光景に出合います。 

個々は、青葉台 2 番地のお宅の庭に、なんと庭の植木が“ミッキーマウス”が笑っているじゃな

いですか～～！！ 

              ちょうどご主人がミニチェンソー？？で刈っておられ、少しお話をさせて頂

きました。 

              趣味も兼ね以前からしておられ、奥にはスヌーピーなども作っていました

が、プロ並みで良く出来ていましたよ。一度見に行かれても良いかもです

よ＾＾ 

 早朝とは言え今年の夏の暑さでの市民大清掃に於いて、自治会会員の皆様のご協力ありがとうございました。 

今年は、ケガの報告もなく終了出来た事、自治会役員、環境保全部会ともども安心し感謝申し上げます。 

回を重ねる毎、終了が早くなっている様に感じます。また、それぞれの担当箇所にても毎年色々な意見や提案事項が話し合

われている様で、会員皆様の思い等々受け止めて今後改善等行って行きたいと思っています。 

 今後とも、色々な提案事項がありましたら、自治会集会所ポストなどに投函して頂ければ沿った形で改善等々考えて行きた

いと思いますので、建設的な意見大歓迎ですのでよろしくお願いします。 

お疲れ様でした＼(^o^)／.。o○ 

 7 月 21 日からスタートした夏休みラジオ体操も 8 月 31 日で

無事終了。29 日小雨で中止した以外は朝とは言え暑い毎日

でしたが、子供たちは毎回元気に参加できました。 

31 日の最終日も 60 名の子供たち（年少年長児童も含む）や

毎回 10 名近くの大人の方々も今夏最後の体操を楽しんだよ

うです。 

 今回のラジオ体操を通して、自治会役員も子供たちと少しで

も知られることが出来たように感じますし、子供たちともっと近

づけるよう努力したいと思います。 

 また、子供会の皆さんや、交通・生活部会の山田さん、細川

さん期間中大変お疲れ様でした。 

← 並んで全員に “毎日がんばりましたで賞“をもらいました→ 

ワンちゃん“リョウくん”  

も皆勤賞でした。 

プレゼントは、“パティシ・エ

ス・アサダ“さんの洋菓子を

全員に渡しました。 


